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ASSEMBLEIA DA �BPOBUCA 

Comissão de Orçamento e Finan�s 

mercado espanhol é efetivamente nula para estes produtos e qual o resultado desta 

estratégia a nível de concorrência com equivalentes nacionais. 

O Senhor Presidente da APORVAP respondeu, afirmando que existem largamente 

mais consumidores em Espanha e um tecido empresarial muito superior, asseverando 

um parco co.ntrolo transfronteiriço na venda destes produtos, em jeito de conclusão. 

O Senhor Vice-Presidente da Comissão agradeceu as informações e esclarecimentos, 

posto o que encerrou os trabalhos. 

Diversa informação sobre a audiência, nomeadamente o contributo escrito e a 

apresentação elaborada pela APORVAP, bem como a gravação áudio, podem ser 

consultados na página internet da audiência, pelo que se dispensa o seu 

aprofundamento nesta sede. 

Palácio de São Bento, 1 O de maio de 2022 

O Vice-President 

3 

https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudiencia.aspx?BID=116772



